

Guter Ruf von Dunst war ausschlaggebend

Die Pühringer Gerhard KG hat im Jahr 2017 gleich zwei verschiedene Produkte bei der Firma Dunst Hydraulik & Ladetechnik gekauft. Ausschlaggebend waren die guten Erfahrungen von Kollegen und der gute Ruf der Firma Dunst.

Seit 1994 betreibt Gerhard Pühringer ein Bagger- und Transportunternehmen im oberösterreichischen Gutau. Von den 19 Lkw im Fuhrpark verfügen vier Fahrzeuge über einen Ladekran und ein Lkw über einen Abrollkipper. Die Anschaffung des JOAB Abrollkippers L24A war auch der Beginn der Bekanntschaft mit der Firma Dunst Hydraulik & Ladetechnik: „Ich habe schon von Kollegen nur Positives über die Firma Dunst und auch über deren Produkte gehört. Überzeugt hat mich Herr Dunst mit seiner Handschlagqualität, es hat alles so wie versprochen geklappt, was bei anderen Firma leider nicht der Fall war“, erzählt Gerhard Pühringer in unserem Gespräch.



(v.l.) Josef Dunst, Erwin Hobbinger, Gerhard Pühringer und Christian Seyr vor den beiden Lkw mit Produkten der Firma Dunst Hydraulik & Ladetechnik

Foto: Dunst

Nach JOAB Abrollkipper kam HMF-Ladekran

Wegen der überzeugenden Abwicklung entschloss sich der Unternehmer wenige Monate später zum Kauf seines ersten HMF 2620-K5 Ladekranes. Auch hier sind wieder alle Versprechen gehalten worden und der Kran ist schon seit vielen Monaten sehr zuverlässig im

Einsatz. Die Mitarbeiter sind über die einfache Bedienung sehr erfreut. Der unkomplizierte Aufbau des Krans bringt ebenfalls Vorteile für den Unternehmer, der durch das geringe Eigengewicht des Krans mehr Platz für Transportgut hat. Für die Zukunft wird der Unternehmer sicher weiter auf Produkte von Dunst Hydraulik & Ladetechnik setzen. *gru* ◀